



きりんぐみだより

2024年度9月2日 発行
社会福祉法人 尚徳福祉会
保育園 与那原ベアーズ1

日中の暑さは続いていますが、朝夕と少しばかり涼しい風を感じられたり、夕日の沈む時間帯が早くなったりと季節の変わり目を感じられますね♪園庭ではバッタが少しずつ減り、空にトンボが飛んでいたりと虫からも季節を感じることができます！

最近の子どもたちは色々なブロックでロボットを作って見せ合ったり、コマを作って最後まで回られるよう競い合ったりして楽しんでます！また、夏祭りの準備で色々な製作をした経験があっただけか、画用紙の切れ端や折り紙をセロハンテープやハサミを用いて自由に製作する姿も見られるようになりました！道具の使い方を繰り返し丁寧に伝え、安全面に配慮しながら製作していきたいと思えます。

日中は暑く、朝夕は涼しいと多少寒暖差を感じられるようになってきてます。来月は親子スポーツレクも控えているので体調面に気をつけて子どもたちの様子を見守っていきたくおもいます。

今月のねらい

- ・友だちや保育者と、さまざまな運動遊びやルールのある遊びを楽しむ。
- ・好きな遊びや、友だちと一緒に遊ぶことを楽しむ。



～お友だちと一緒に～

最近のきりん組はトイレに行くときも、玩具で作品を作るときも『お友だちと一緒に』に行動、遊ぶことが増えています！以前までは『先生、ラキュー一緒にやろう！』『少しだけ抱っこして』と話していた子どもたちが、お友だちと楽しそうに会話をしながら遊ぶ姿に成長を感じています♪

しかし、お友だちと一緒に過ごす時間が長くなった分、お互いの思いや気持ちの違いを感じ、衝突する場面も増えてきました。その時は保育者が間に入り“嫌だ！って話しているけど何が嫌だったの？”と聞き、その答えをお友だちに伝えるように関わっています。明確に【○○された(言われた)ことが嫌だったんだよ】と思いを言葉にして子ども同士で伝え合うことができるようになっていければと思っています！

至らない点もあり保護者の皆様にはご心配おかけしてありますが、子ども同士で解決ができる年長さんに向け取り組んでおります。

ご理解、ご協力のほど宜しくお願いします。

☆水遊びのお礼☆

先月、先々月と水遊びを楽しんだ子どもたち♪水遊びの日が近付くと『明日水遊びだよね？また先生に水かけるからよー』『お風呂ごっこできる！』など、楽しみにしている声を聞いてました。

水遊びの日には衣服が汚れお洗濯が大変だったと思いますが、サンダルや衣服等の準備をありがとうございました。たくさん笑って楽しめた水遊びをすることができました♪



～クッキング ヒラヤーチー作り～

以前よりきりん組で育てていたネギで、先月ヒラヤーチー作りをしました♪切ったネギの香りを匂うと『ネギだ！』『辛い匂いがする！』と話していた子どもたちでしたが『全然辛い！』『ネギ好きだから！』とヒラヤーチーを美味しく食べる姿が見られました♪

子どもたちから『またクッキングしたい』と話があったので、今後も野菜を栽培してクッキングをしたいと思えます！エプロン、三角巾のご準備ありがとうございました！